

Wilchingen, janvier 2011

Rapport annuel du Président

Mesdames et Messieurs, Très chers Conductrices et Conducteurs de chien,

A l'Assemblée générale du 13 mars 2010, les membres présents ont demandé au Comité une révision des nouveaux statuts. Le Comité a, durant l'année, étudié et retravaillé intensément les nouveaux statuts. A la conférence des Présidents des Groupes locaux, la présentation du projet des nouveaux statuts a pu être clôturée. La présentation et la demande d'admission de la race Schipperke n'étaient pas réglementaires, n'étant pas apparues dans le tractanda et donc la votation non-valable.

Les Membres du Comité ont été réélus pour une durée de trois ans. Le poste d'Aktuarin/secrétaire était alors vacant. Cette tâche a été prise en charge pour un court délai après l'Assemblée générale par Mme Marianne Heierli, en tant qu'Intérim. Mme Heierli a après quelques mois rendu son poste. Je remercie Mme Heierli pour son précieux travail. Lors de sa séance en novembre 2010, le Comité a offert à Mme Jeanine Gloor le poste d'Aktuarin/secrétaire. J'accueille chaleureusement Mme J. Gloor au sein du Comité, lui souhaite la bienvenue et recommande que Mme J. Gloor soit votée et acceptée en tant qu'Aktuarin/secrétaire du CSCBB, lors de l'Assemblée générale du 12 mars 2011.

Depuis plusieurs années, le CSCBB a à nouveau organisé une exposition de la race à Burgdorf, sous la supervision de Mme Susanne Kurrle. La raison étant un franc succès. Beaucoup d'Aides ext. et différents Groupes locaux du CSCBB ont contribué au bon déroulement de la manifestation.

Delémont et Environ, en organisant le CS du CSCBB, a donné le meilleur aux Conductrices et Conducteurs de chien, non seulement un bon cadre mais a aussi permis une vraie compétition. Un grand merci.

La sélection d'élevage (EAE) reste une valeur élémentaire pour le maintien et la continuation du Berger Belge. L'organisation de l'EAE demande un gros travail et l'évaluation est juste. Les Groupes locaux, les juges de caractère et l'ensemble des Aides ont fourni un vrai travail de professionnels. Un grand merci.

La conférence des Présidents reste une bonne plateforme pour les échanges d'opinions et d'informations, pour les débats, bilans et constatations diverses. Elle sert également comme instrument de planifications pour l'année suivante. J'étais très content du résultat de cette rencontre. Merci beaucoup pour l'excellent travail de groupe.

Le Comité se fait encore du souci et se préoccupe à propos des conducteurs(ices) de chien qui n'étant pas membres du Berger Belge central, ni d'aucun Club ou Groupe local, ne payent aucune cotisation, et donc n'apportent aucune aide financière ou matérielle. Comment pouvons-nous ou devons-nous à l'avenir faire participer ces gens-là ? Une solution à cette question est encore latente.

Je remercie tous les Groupes locaux, les Membres, les Conductrices et Conducteurs de chien, les diverses Aides et Sponsors de leur soutien, les bons conseillers et le travail de groupe amical.

Heinz Müller, Président central
